



ANTE LA ONU

## México refrenda su rol ecológico

Este acuerdo

compromiso

de los países

miembros por

un desarrollo

sostenible que

las naciones."

JULIO SCHERER

DIPUTADO DEL PVEM

beneficie a todas

inclusivo y

refleja el

Julio Scherer, diputado del PVEM, detalló que el Pacto por el Futuro enfrenta los desafíos globales en conjunto

## POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

Al participar en la Cumbre de Impacto Iberoamericano, el diputado federal por el Partido Verde Ecologista, Julio Scherer Pareyón, afirmó que México reafirma su compromiso con el Pacto por el Futuro, destacando la importancia de la coope-

ración multilateral para enfrentar los retos de manera conjunta.

El legislador asistió como invitado a la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York como representante de México, por parte del Organismo Internacional de la Juventud para lberoamérica

En el marco de las discusiones sobre el Pacto por el

Futuro, un acuerdo histórico firmado por los 193 países miembros, Scherer Pereyón compartió la perspectiva de México sobre temas críticos, como la paz y la seguridad internacional, los derechos humanos y la confianza en las instituciones.

"Este acuerdo refleja el compromiso de los países miembros por un desarrollo inclusivo y sostenible que beneficie a todas las naciones. En México, estamos firmemente convencidos de que sólo a través de la cooperación y la solidaridad internacional podremos enfrentar los desafíos globales", expresó Scherer Pareyón.

El Pacto por el Futuro tiene como objetivo principal abordar los desafíos globales en áreas clave como la sostenibilidad, el cambio climático, la equidad social y la cooperación internacional.

El mecanismo se alinea con las prioridades estratégicas de México, como la

Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que buscan generar un cambio estructural en la forma en que las naciones abordan temas como la pobreza, el medio ambiente y la inclusión social.

El diputado Scherer Pereyón asistió a la comparecencia de la canciller mexicana, Alicia Bár-

cena, con quien coincidió en que la construcción de una sociedad justa y moderna requiere una economía moral que respete al medio ambiente

Acudió también a conferencias paralelas, organizadas en colaboración con organismos internacionales clave, como el Organismo Internacional de la Juventud para Iberoamérica.



Foto: Especia

El legislador del Verde Ecologista, Julio Scherer Pareyón, fue invitado a la Asamblea General de las Naciones Unidas.